

CGT FSU SUD UNSA

ça suffit !

Ce matin avait lieu une énième réunion sur la revalorisation de la filière administrative avec les services du Ministère. Une fois de plus la documentation a été remise en séance ne permettant pas aux organisations syndicales le travail préparatoire à ladite réunion.

Les quatre organisations suivantes, CGT, FSU, SUD et UNSA, ont demandé une suspension de séance et ont décidé de quitter la salle pour se rendre au Cabinet de la ministre.

Elles ont été reçues immédiatement par le conseiller social, François Romaneix, et ont exposé les difficultés rencontrées. Elles ont exigé des orientations politiques claires en matière de carrière pour tous les personnels et notamment pour ceux de la filière administrative.

Elles lui ont aussi proposé de réunir les organisations syndicales sur ces questions et sous sa présidence dans des délais rapides.

Après les engagements de Frédéric Mitterrand en 2010, d'Aurélie Filippetti en 2013 notamment sur cette filière, les personnels attendent des actes concrets que Fleur Pellerin doit prendre devant le comité technique ministériel du 16 septembre.

C'est dans l'unité et tous ensemble que nous irons chercher toutes les avancées nécessaires à l'amélioration des carrières de tous les personnels du Ministère.

Paris, le 12 septembre 2014